

27.03.2007 - 10:00 Uhr

Wegelin & Co. Banquiers Privés ouvrent une succursale à Genève

Genève (ots) -

Deuxième implantation romande pour la plus ancienne banque helvétique

Deux ans et demi après l'inauguration à Lausanne de leur première succursale romande, Wegelin & Co. Banquiers Privés ouvrent une nouvelle représentation à Genève. L'arrivée de la plus ancienne banque helvétique dans la cité de Calvin s'inscrit dans la stratégie de développement organique conduite depuis presque dix ans par Wegelin & Co. Fondée en 1741 à St-Gall, la banque Wegelin & Co. est désormais présente dans huit villes du pays et renforce ainsi sa position de premier établissement de banquiers privés, en terme de nombre de succursales.

L'ouverture de Genève (au Boulevard Georges-Favon 5) marque une étape importante dans la stratégie de développement menée par Wegelin & Co. Depuis 1998 et l'ouverture d'une première succursale à Zurich, la plus ancienne banque de suisse mise sur une forte croissance, uniquement sur le territoire helvétique. Présente désormais dans huit villes (Saint-Gall, Zurich, Berne, Lugano, Lausanne, Schaffhouse, Bâle et Genève), Wegelin & Co. emploie près de 270 collaborateurs et gère 17 milliards de francs suisses. Avec cette nouvelle implantation qui comptera dans un premier temps une dizaine de collaborateurs, Wegelin & Co. conforte son statut de premier établissement suisse de banquiers privés, en terme de nombre de succursales.

Le développement de Wegelin & Co., dont le siège se situe à Saint-Gall, est historiquement axé sur la clientèle privée locale, laquelle représente environ 60% du nombre total de ses clients. "Ce segment offre selon nous un fort potentiel de croissance et correspond pleinement à notre identité", explique Adrian Künzi, responsable de Wegelin & Co. en Suisse romande. Pour la banque, cette nouvelle ouverture vise à la fois à offrir à sa clientèle genevoise existante les avantages d'un conseil de proximité, tout en renforçant sa présence en Suisse romande pour séduire de nouveaux clients. "Les résultats de notre succursale de Lausanne nous ont beaucoup encouragé et nous sommes convaincus de pouvoir aussi faire valoir nos atouts à Genève dont notamment notre méthode de placement spécifique".

Spécialisée dans la gestion de fortune, Wegelin & Co. fonde sa méthode de placement sur les connaissances les plus récentes en matière de théorie financière. La banque entretient ainsi d'étroites relations avec l'Université de Saint-Gall, ce qui lui a notamment permis de faire oeuvre de pionnier dans le développement et l'introduction de produits structurés sur le marché suisse. Wegelin & Co. bénéficie également, depuis plusieurs années, d'une croissance importante dans le domaine institutionnel grâce notamment au développement de ses stratégies de placement gérées sur base quantitative.

Fondée en 1741 à Saint-Gall, Wegelin & Co. est la plus ancienne banque de Suisse. La direction incombe aux cinq associés-gérants indéfiniment responsables: MM. Otto Bruderer, Konrad Hummler, Steffen Tolle, Michele Moor et Magne Orgland. Les succursales de Genève et Lausanne sont placées sous la responsabilité de M. Adrian Künzi, membre du Comité Exécutif de la banque.

Les documents de la conférence de presse sont téléchargeables sur le site www.wegelin.ch

Contact:

Adrian Künzi
responsable de Wegelin & Co. en Suisse romande
Tél.: +41/22/307'21'21

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100009387/100528222> abgerufen werden.